

CIRCUITO INTERIOR

VAYA momento en el que fue girada una orden de aprehensión contra el presidente de la Jucopo, el panista **Christian von Roehrich**.

HASTA en la fracción mayoritaria de Morena se quedaron sorprendidos, pues ya había comenzado el tira y daca para la aprobación del Presupuesto 2023.

Y PARTE del tejido más fino era precisamente con la bancada del PAN, que ayer dejó más que claro que tomó el proceso contra su coordinador como una afrenta.

INCLUSO ayer, hasta los cuatroteístas más duros de Donceles prefirieron guardar silencio antes que salir a festejar.

MÁS de uno asegura que, ante tanta crispación, a las sesiones de las comisiones de Presupuesto y Cuenta Pública y de Hacienda será mejor llevar equipo de protección!

...

POR CIERTO, en la conferencia que organizó el PAN para arropar al ex Delegado, una presencia y una ausencia llamaron la atención.

EN PRIMERÍSIMA fila estaba la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien —hasta donde la memoria alcanza— fue postulada por el PRD, pero ayer se asumió y la asumieron como acción-nacionalista.

INCLUSO, hasta llegó a decir que entre algunos de los ahí presentes estaba quien ocuparía la Jefatura de Gobierno a partir de 2024.

Y QUIEN expresó su solidaridad, pero de lejitos, fue la senadora **Xóchitl Gálvez**.

ALGO así como “ese apoyo sí se ve”, pero esa foto “¡mejor no se toma!”.

circuitointerior@reforma.com

